



Entrevista

Arturo Ávila Anaya (Diputado – MORENA)

En entrevista con Michelle Rivera, Arturo Ávila, vocero del grupo parlamentario de Morena, consideró correcta la apreciación de la presidenta Claudia Sheinbaum de que por encima de cualquier tema no haya un interés político y que no se pretenda con la justificación de promover la equidad de género promover a una persona u otra. Lo anterior con relación a la llamada Ley Esposa.

Explicó que el dictamen avalado por el Congreso de San Luis Potosí, que hoy impulsa candidaturas mujeres para el periodo electoral 2027, promoverá las candidaturas de hombres para el periodo electoral 2033, lo que impedirá la participación de mujeres competitivas y con mérito. Por tanto, consideró relevante que la Suprema Corte de Justicia de la Nación realice una revisión profunda del tema, es decir, si procede constitucionalmente o no.

<https://drive.google.com/file/d/1tHvsQQOY74ivY6Nz6Z-nznH1WMC6fXhv/view>